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●本日の司会        （佐伯 勉副 SAA） 

 

 
 

●開会点鐘         （渡邉 信義会長） 
 

●ロータリーソング「奉仕の理想」斉唱 
 

●会務報告         （渡邉 信義会長） 
 

今日は、第 3 回目の各委員長活

動方針、それからくじら祭につい

ての説明が鈴木社会奉仕委員長

よりございます。 

今月の 31 日に東京都知事選挙

があります。私は今日、期日前投

票に行ってまいりました。最近は、

期日前投票が大分楽になったな

あと思います。私が選挙権を得てから、1 回くらい棄権を

したかと思いますが、ほとんど投票をしております。昔、

ある人が選挙に行っていないと言うので、何故か訊くと、

誰に入れていいのか分からないということでした。私達

の選挙には、白票というものに重きを置いていませんが、

今度の選挙で、もし、49%くらいの人が白票を入れたら、

マスコミはどういう騒ぎをするでしょうか。誰にも入れ

たくないという意思表示をしているのですから、投票に

行けというだけではなくて、もう少し何か方法があるの

ではないかと思います。まだ投票に行かれていない方は、

31 日までにこの人と思う人に投票をして、良い都政を敷

いてもらいたいと思う今日この頃です。 
 

●幹事報告        （佐々木 稔郎幹事） 

 

ガバナー事務所より、2750 地区の

Web サイトドメインとメールア

ドレス変更のお知らせが来てお

ります。 
 

2750 地区の Web サイトドメイン

⇒ www.rid2750.org 

メインメールアドレス⇒ rotary@rid2750.org 
 

7 月 23 日（土）社会奉仕委員会の炉辺会議が開催され、

くじら祭の最終打ち合わせを行いました。 
 

7 月 25 日（月）第 6 回多摩中グループ協議会が、立川グ

ランドホテルで開催され、各クラブの会長が、新年度の方

針について発表を行いました。 
 

地区より「会員増強賞 スポンサーピン」に関するご案内

が届いております。 

新会員を紹介し入会させたロータリアンにガバナーより

「会員増強賞 スポンサーピン」を贈呈いたします。 

原則として新会員 1 名につき 1 個といたします。但し、2

名のロータリアンが同等の努力で新会員 1 名を入会させ

た場合は特例として 2 個贈呈いたします。 
 

地区より「高校生のインターンシップ受入募集」について

案内が届いております。 

実施対象学校：東京都立第五商業高等学校 

実施期間：2016 年 11 月 15 日（火）～17 日（木） 

受入募集締切：2016 年 8 月 31 日（水） 

受入人数：1 社あたり 2～5 名程度 
 

くじら祭についてですが、飲み物代金を 1 日 1,000 円、2

日間で 2,000 円お願いいたします。 
 

本日の例会終了後、理事会を開催いたしますので、理事の

方々は出席をお願いいたします。 
 

●新年度 各委員長 活動方針Ⅲ 
 

※西野 勝介長期計画委員長 

長期計画委員会のメンバーは、

私と下田会員と志賀会員と鈴木

会員です。よろしくお願いいたし

ます。 

（基本方針） 

クラブの伝統行事、継続事業は忠

実に守り 30 周年から長期に向け

て、クラブの充実と、新企画の考

案も併せて進めていくこと 

（事業計画） 

①クラブの長期ビジョンを検討し、理事会並びに会員に

提案する ⇒ 3 年後の 30 周年に向けて、その歴史に相

応しいクラブであるように、充実したクラブを作ってい

こうと思います。 

②会員基盤の維持拡大 ⇒ 増強委員会でも 50名体制が
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掲げられていましたので、長期計画でも 50 名を目標にし

たいと思います。 

③創立 30 周年に向けて記念事業を検討し、実施に努める  

⇒ 記念事業を何にするかがテーマだと思いますので、

国内外で意義のある、そして費用対効果のない事業でな

いと価値がありませんでので、それを念頭に置きながら

検討したいと思います。 

④クラブ協議会の推進 ⇒ 現在、継続している事業の

見直しや賛成、反対など会員の皆さんで意見を出し合い、

議論していきたいと思います。 
 

※若杉 司親睦委員長 

 親睦委員会のメンバーは、私と

岡野景子副委員長、足立会員、右

崎会員、宇田川会員、犀川会員、

指田会員、柴田会員、清水会員、

須田会員、田畑会員、中村会員、

本田会員、吉野会員の 14名です。

どうぞ、1 年間よろしくお願いい

たします。 

（基本方針） 

今年度の会長テーマ「楽しく活動するクラブ」を会員皆様

で実現すべく、会員間の親睦、友好を一層深め、いつも笑

顔あふれる、より魅力的なクラブとするとともに、会員参

加型例会及び、会員家族、地域の方々も含めた親睦の輪を

広げる活動を実施する 

（事業計画） 

①各委員会と各事業を協力し楽しく活動できるように企

画する ②クリスマス例会は会員、会員の家族、皆様がい

っぱい楽しめるような手作りのレクリエーションを企画

する ③懇親旅行は皆様と楽しく過ごせるような旅行を

企画する ④親睦事業として会員の皆様の記憶に残るよ

うな活動をする 
 

●「昭島市民くじら祭について」 

鈴木 栄社会奉仕・環境保全委員長  
 
 

皆さん、こんばんは。8 月 6 日（土）、

7 日（月）のくじら祭につきまし

て、資料に沿ってご説明をさせて

いただきます。 
 

※役割分担、タイムスケジュール

等、詳細な説明がありました。 

●ニコニコ BOX発表  （宇田川 泰弘親睦委員） 
 

◎渡邉会長 

鈴木委員長 くじら祭の説明よろしく。会員の皆様には 6

日 7 日の出席をよろしくお願いいたします。 
 

○佐々木幹事 

委員会報告宜しくお願いいたします。 
 

○浅見会員 

西野様・若杉様 新年度方針、鈴木様 くじら祭宜しくお

願いいたします。 
 

○岩本会員 

星野初代会長、車イスを送る事業への 30 万円もの御支援

感謝いたします。大変ありがとうございました。 
 

・指田会員 

西野さん、若杉さん、鈴木さん本日卓話よろしくお願いい

たします。 
 

●出席報告      （田畑 勝久出席委員長） 
 

会員数  47 名 出席義務会員 45 名 

本日の出席 30 名（メイクによる出席者数を除く） 

 

●委員会報告   （岩本 勝宏国際奉仕委員長） 
 

今年度の車椅子の事業に関し

て、財団の補助金が使えないこと

になりまして、星野初代会長より

30 万円のご支援をいただきまし

た。 

本当にありがとうございました。 
 
 

 

●次週例会予定 （浅見 勇プログラム副委員長） 
 
 

8 月 6 日（土）・7 日（日）「第 44 回昭島市民くじら祭」 
 

8 月 3 日（水）・10 日（水）振替休会 
 
 

●閉会点鐘         （渡邉 信義会長）
 
 
 
 

   
 


